



Das Kuratorium Gutes Sehen (KGS), mit Sitz in Berlin, ist eine unabhängige Initiative, die seit mehr als 60 Jahren Aufklärungsarbeit rund um gutes Sehen und Aussehen mit Brille und Kontaktlinsen leistet. Im Rahmen der opti in München, der internationalen Messe für Optik und Design, präsentiert das Kuratorium jährlich aktuelle Trendberichte. Welche Farben, Formen und technische Fortschritte sind gerade zeitgemäß und angesagt.

**Leadin**

Das Kuratorium Gutes Sehen (KGS), mit Sitz in Berlin, ist eine unabhängige Initiative, die seit mehr als 60 Jahren Aufklärungsarbeit rund um gutes Sehen und Aussehen mit Brille und Kontaktlinsen leistet. Im Rahmen der opti in München, der internationalen Messe für Optik und Design, präsentiert das Kuratorium jährlich aktuelle Trendberichte. Welche Farben, Formen und technische Fortschritte sind gerade zeitgemäß und angesagt. Unser Reporter hat sich mit Kerstin Kruschinski vom Kuratorium über die Trends unterhalten.